
Buenos	días	Ramón	y	María	Ángeles,			
  
Por nuestra parte no hay ningún problema con el proyecto siempre que todos los 
informes técnicos sean favorables tal y como ya hemos manifestado en otras ocasiones. 
  
Tenemos que conseguir sacar adelante proyectos que sean buenos para la ciudadanía y 
seguir con iniciativas de generación de empleo y bienestar. 
  
Muchas gracias y estamos a vuestra disposición para lo que necesitéis.  
  
Un abrazo,  
Pedro Casares 
	


